

Верхнесалдинская центральная городская библиотека

Составитель
И. Ф. Гребенкина
Ответственный за выпуск
М. В. Пирожок

Жизнь, вместившая век

Рекомендательный список литературы
к 80–летию со дня рождения В. П. Астафьева

Верхнесалдинская центральная городская библиотека
624760 г. Верхняя Салда, ул. Воронова, 12/1
Тел. 2 - 54 - 87

Верхняя Салда
2004

ББК 83.3(2Рос-Рус)6
Ж 71

Ж 71 Жизнь, вместившая век: Рекомендат.
список лит. к 80–летию со дня рождения
В. П. Астафьева / Верхнесалд. центр. гор.
б-ка; Сост. И. Ф. Гребенкина. - Верх. Салда,
2004. - 6 с.

ББК 83.3(2Рос-Рус)6

Астафьев В. Мы потеряли свой народ... / В. Астафьев // Известия. – 1999. – 30 апр. – С. 8.

Русаков Э. До сих пор учусь на писателя / Э. Русаков // Труд-7. – 1999. – 30 апр. – С. 8.

Климаш В. Духовное одиночество. Рассказ В. П. Астафьева “Людочка” / В. Климаш // Литература. – 1999. – № 33. – С.12.

Авчинникова Н. Проза Виктора Астафьева / Н. Авчинникова // Литература. – 1997. – № 31 – С.15.

Астафьев В. П. Царь-рыба: Повествование в рассказах / В. Астафьев // Пастух и пастушка / В. П. Астафьев. – М. – 1989. – С.135–488.

*Я пришел в мир добрый, родной и
любил его бесконечно. А ухожу из мира
чужого, злобного порочного...*

В. П. Астафьев

Этот список литературы посвящен творчеству Виктора Петровича Астафьева – великого русского писателя, книги которого – это целый мир от Апокалипсиса и трагикомедии до искрометного юмора. И все же все его творчество – это прежде всего **ОТКРОВЕНИЕ** одного из самых свободных людей на земле.

Список состоит из двух разделов: **“Веселый солдат”** и **“Последний поклон”**. В первом представлены произведения В. П. Астафьева, посвященные Великой Отечественной войне и критика на эти произведения. Второй посвящен биографии писателя, его автобиографическим произведениям. Раздел дополнен литературной критикой. Материал в разделах расположен в обратной хронологии.

Данный рекомендательный список адресован учащимся старших классов в помощь изучению школьной программы и всем, кто интересуется творчеством В. П. Астафьева.

“ВЕСЕЛЫЙ СОЛДАТ”

Астафьев В. П. Проклятые и убитые: Роман / В. П. Астафьев. – М.: ЭКСМО, 2002. – 800 с. – (Крас. кн. рус. прозы).

Нехаев О. Виктор Астафьев: Помнить меня будут недолго / О. Нехаев // Рос. газ. – 2002. – 29 нояб. – С. 21.

Астафьев В. Веселый солдат: Повесть / В. Астафьев // Роман-газета. – 1999. – № 6. – С. 1–91.

Курбатов В. Возвращение победителя / В. Курбатов // Роман-газета. – 1999. – № 6. – С. 92–94.

Николаев Ю. Г. “У Вас есть учитель!”: [Авт. ст. участник войны – В. П. Астафьеву о его повести “Веселый солдат”] / Ю. Николаев // Новый мир. – 1999. – № 4. – С. 219–221.

Дмитриенко С. Пастораль на фоне эпопей: “Пастух и пастушка” В. Астафьева / С. Дмитриенко // Литература. – 1999. – № 33. – С. 9–10.

Фокин П. “И с отвращением читая жизнь мою...” / П. Фокин // Знамя. – 1998. – № 10. – С. 216–218.

Астафьев В. П. Пастух и пастушка: Соврем. пастораль / В. Астафьев // Пастух и пастушка / В. П. Астафьев. – М. – 1989. – С. 3–134.

«ПОСЛЕДНИЙ ПОКЛОН»

Курбатов В. Жизнь, вместившая век / В. Курбатов // Смена. – 2002. – № 5. – С. 4–13.

Щуплов А. Завещание Астафьева. Написанное десять лет назад, оно дошло до нас лишь сегодня / А. Щуплов // Рос. газ. – 2002. – 20 июня. – С. 1.

Хрусталева С. Я пришел в мир добрый. А уйду из злого... / С. Хрусталева // Комсом. правда. – 2002. – 28 нояб. – С. 12–13.

Высоцкая В. Человек и природа: По повествованию в рассказах В. Астафьева “Царь-рыба” / В. Высоцкая // Литература. – 2001. – № 24. – С. 14–15.

Лейдерман Н. Крик сердца: (творч. облик Виктора Астафьева) / Н. Лейдерман // Урал. – 2001. – № 10. – С. 225–245.

Ваншенкин К. Ушел Виктор Астафьев / К. Ваншенкин // Труд. – 2001. – 30 нояб. – С. 3.

Тарасов А. Без Астафьева / А. Тарасов // Известия. – 2001. – 30 нояб. – С. 5.

Щуплов А. Мудрец из Овсянки / А. Щуплов // Рос. газ. – 2001. – 1 дек. – С. 5.

Глобачев М. Дар, расцветший на холоде: [Писатель Астафьев в интерьере мирской суеты, но неизм. сам по себе] / М. Глобачев // Новое время. – 2001. – № 49. – С. 40–41.

Не давайте затаптывать наши могилы: Так завещал своим близким русский писатель Виктор Астафьев // Труд-7. – 2001. – 14 дек. – С. 9.